

TOURNÉE D'ÉTÉ

# QUAND LA LIGUE FAIT LE BUZZ PENDANT LES VACANCES

**L**a tournée d'été organisée par la Ligue des Hauts-de-France est devenue un rendez-vous incontournable des mois de juillet et d'août sur le littoral ou dans l'intérieur. Le public a l'embaras du choix pour passer une journée agréable avec trois terrains, une cible, un but pour des séances de tirs au but. Une nouveauté cette année, une structure gonflable pour les enfants de moins de huit ans. D'autres activités sont également proposées, des quiz, des chasses au trésor, des parcours sportifs, la recherche du joueur mystère, des flashs mobs, de la danse. Goodies, entrées pour Bagatelle, Aqualud, Koezia, places offertes par nos cinq clubs pros (Amiens, Lille, Chambly, Lens, Valenciennes). Onze animateurs en juillet, quinze en août avec à leur tête Pauline et Sylvain chargés de l'animation à raison d'un joueur

« À BERCK, NOUS AVONS MÊME RENCONTRÉ UN GAMIN QUI EST REVENU POUR LA 3<sup>E</sup> FOIS. »  
**N. BONES, ANIMATEUR**



Au Louvre-Lens, la tournée d'été de la Ligue des Hauts-de-France a connu un franc succès. PH. SEVERINE COURBE LA VOIX DU NORD

mystère cinq jours par semaine. Beaucoup reviennent chaque année, une petite partie (20 % environ) est renouvelée.

Cela fait trois ans que la Calaisienne Pauline Saint-Georges y participe. « L'ambiance est toujours au top dans l'équipe. Quelles que soient les conditions météo, nous gardons toujours le même esprit. Certes c'est fatigant avec montages, démontages et animation mais avec l'ambiance on oublie. Cela permet de rester motivé, de garder la forme. Cela permet de mettre en œuvre ce que j'ai appris à l'université (licence STAPS en poche, elle rentre en master management du sport) en participant à l'événement. Je suis prête à repartir l'année prochaine. »

Nicolas Bones (en deuxième année dentiste) est enchanté de cette première expérience. « J'adore, c'est une bonne surprise. C'est dynamique, l'équipe d'animation est très soudée. Cela s'est fait naturellement. Les enfants sont motivés, souriants, très réceptifs. Certains sont là dès l'ouverture à 10 h jusqu'en fin d'après-midi. À Berck, nous avons même rencontré un gamin qui est revenu pour la troisième fois. Je suis vraiment surpris par l'engouement rencontré partout où nous passons. L'accueil des villes est superbe. C'est avec plaisir que je renouvellerai cette expérience. » ♦

JEAN-MARY MAYEUR